



SOLIDAIRES, NOUS SOMMES PLUS FORTES!



syndicatafpc.ca

Au fil des ans, l'AFPC n'a pas épargné ses efforts pour défendre les droits humains de ses membres, particulièrement leur droit à l'égalité et d'être à l'abri de la discrimination

L'islamophobie est en hausse

Depuis les attentats du 11 septembre 2001, l'islamophobie est en hausse. Arrestations arbitraires, détentions et emprisonnements sont trop souvent le lot des jeunes musulmans en Amérique du Nord. Le sort réservé aux femmes musulmanes n'est pas plus enviable : discrimination dans l'embauche, harcèlement et congédiement, surtout si elles portent le hijab.

Les femmes et le foulard

De tous les temps et dans toutes les cultures, les femmes ont porté le foulard. On le porte sévère, frivole, religieux, laïque, pratique, traditionnel, au travail, au jeu, et comme signe d'affirmation.

La montée du fondamentalisme religieux

La liberté de religion est protégée dans la Charte canadienne des droits et libertés et le droit international, mais le fondamentalisme religieux peut mettre en péril les droits des femmes de toutes croyances. Il faut se mobiliser pour défendre le droit à l'égalité des femmes face à toutes les formes d'intolérance.

Notre priorité : l'égalité des femmes

Les musulmanes sont confrontées à des niveaux élevés de chômage et sont victimes de discrimination au travail. L'obtention de l'équité en matière d'emploi, l'accès à des pensions et des avantages sociaux décentés, le droit à des services de garde, à une protection efficace contre toutes les formes de discrimination et le respect des droits des travailleurs : voilà comment promouvoir l'égalité et les droits des femmes!

Solidaires, nous sommes plus fortes!



Alliance de la Fonction publique du Canada
Public Service Alliance of Canada